
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ２ 質問議員 大 屋 潤 一  

質 問 要 旨（概要） 

 

１ ユニバーサルツーリズムの推進について 

 

⑴  本市のユニバーサルツーリズムの推進について、どのように受け止めたのか。 

 

⑵ 年齢や障害の有無にかかわらず気兼ねなく旅行ができる点において、まずどの 

ようなことに取り組めると考えているのか。 

  

⑶  ユニバーサルツーリズムをスタディーツーリズムと並ぶ本市の特色ある観光客 

誘致策とすべきと考えるが市の見解は。 

 

 

２ 白山ジオ学習交流会について 

 

 ⑴ 第１回の交流会を終えて児童・教職員の反応は。 

 

 ⑵ 教育委員会の手応えは。 

 

 ⑶ 第１回の経験を踏まえて来年度以降はどのような形式の開催を考えているの 

か。 

 

 

３ 平等寺川の改修について 

 

 ⑴ 排水バイパス工事の調査結果と結論は。 

 

 ⑵ 朝日グラウンド地下の調整池化の調査結果は。 

 

 ⑶ 高橋川上流部の改修の見通しは。 
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